

## Infocap y Pescadores Industriales del Biobío sellan alianza para capacitar en nuevas competencias laborales

Inicialmente habrá un ciclo de alfabetización digital destinado a personas de Talcahuano y Coronel, con la perspectiva de ampliar el programa a corto plazo.

septiembre 10, 2021



Compartir!



“ Los datos indican que, en promedio, los chilenos no superan las 35 horas anuales de capacitación, cifra que se reduce al considerar el entrenamiento para afrontar la transformación del empleo. Es una situación compleja que impacta en la inserción y el acceso a mejores condiciones laborales.

Infocap y la Asociación de Industriales Pesqueros, Asipes, firmaron un convenio para desplegar programas formativos que beneficiarán a personas de Talcahuano y Coronel. En un primer momento, de aquí a fin de año, habrá cursos de alfabetización digital impartidos por Infocap, institución que suma cuatro décadas en la capacitación y formación a personas en situación de vulnerabilidad social y laboral.

La presidenta de la Asociación de Industriales Pesqueros, Macarena Cepeda, adelantó que “esto es una relación de largo plazo, en que queremos aportar al desarrollo de competencias laborales que ayuden a que las personas accedan a mejores condiciones de trabajo y se adapten a la transformación del empleo”.

Por ello, la alianza proyecta formar una academia pesquera a mediano plazo, en que se desarrollen programas formativos que incorporen los cambios en los oficios relacionados a la Pesca Industrial.

### Sumar esfuerzos

El esfuerzo es particularmente valioso en el actual contexto económico, según destacó Simón Acuña, director de Infocap Biobío. Aseguró que “podremos llevar formación y capacitación a mujeres y hombres trabajadores en un contexto que ha sido muy difícil. Estamos muy contentos de la articulación virtuosa que estamos concretando junto a los Pescadores Industriales del Biobío y los municipios de Talcahuano y Coronel”.

La sinergia también fue destacada por la presidenta de Asipes, quien recordó que esta industria es un potente promotor del empleo de calidad y desarrollo productivo.

“La capacitación es uno de los factores que más incide en la competitividad. Es importante sumar a distintos actores del territorio y trabajar por el futuro laboral de las personas y nuestra actividad, de modo que todos puedan acceder a mejorar condiciones laborales”.

En ese sentido, el director regional de Infocap, sostuvo que “es una gran señal de reactivación y compromiso por parte de la industria y va en la línea de las soluciones que la Región del Biobío necesita: encuentro y colaboración de todos los sectores, poniendo al centro el desarrollo de las personas”.

El ciclo comenzará con cursos de alfabetización digital, destinados a personas mayores de edad que residan en Talcahuano y Coronel, comunas donde se dictarán. Las clases comenzarán en octubre, la inscripción es gratuita y se puede acceder a través de las redes sociales de Infocap.